

**Sujet :** [INTERNET] enquête publique - parc photovoltaïque de malaga - Aubignosc

**De :** Pesce <michael.pesce@sfr.fr>

**Date :** 30/05/2022 19:31

**Pour :** pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Bonjour

Je m'oppose à ce projet car

- il s'implante dans une zone naturelle et détruit 15ha de biodiversité, ce qui est à l'opposé du développement durable
- il va être visible de 7 communes
- la précédente enquête publique a conclu que cette implantation n'était pas dans l'intérêt public

.....

Cordialement